

☀️お外には色んなものがあったよ!



今日は園庭へ遊びに来たよ☀️先生の顔を見ると、「ん！」と言いながら手を振る姿が😊👏



お散歩カーに揺られて嬉しそうな笑顔😊車や鳥の音が聞こえると、音がした方をじっと見ていました👁️



砂場遊び🏖️👉つむぎちゃんは「パラパラ～」と降る砂に手を伸ばして掴もうとしていました☀️砂の動きを目で楽しんでいます😊



がいくんは砂をギュッと握ったり、離したりしながら、砂の感触を確かめていました👉砂が手から落ちると、「お?!」と言いながら保育者の顔を見て、反応を確かめていました😊



みなとくんは最初砂に慣れずに涙を見せていましたが、保育者の抱っこで安心したり、友達の様子を見て自然に遊び始めていましたよ👏先生と友達の力は大きい!



砂遊び用のスコップやバケツを見ると、さっと手にしてまぜまぜする姿が☀️お友達がしていることに興味津々で、友達への興味も高まっているようです👏



さなちゃんはアリを発見🐜💡指でつまもうとしますが、スピードが速くて追いつけず😅「これは何だろう🤔」と好奇心が掻き立てられています👏



いるくんは葉っぱを発見👁️握るとクシャッと音が鳴りました👏音が鳴ることが面白くて、何度も握って試していましたよ👏



年長さんも外に出ていて、ひよこ組を見るとたんぽぽをプレゼントしてくれました 🌻 自然物に触れる機会になったね 🍀



砂と一緒にバケツに入れたくれた子もいました 😊 🍀 「遊んでもらって嬉しいね 😊」と声をかけると、満面の笑みで応えてくれました◎



優しくしてもらった経験が、優しくしてあげようという気持ちに繋がり、どんどん連鎖していきそうですね 🌸



最後は遊具にも挑戦 🌟 いつもより高い景色に少し戸惑っていましたが、「楽しいね 😊」という保育者の声掛けで表情が和らいでいました 🌟



好奇心旺盛のこの時期 🎵 何でもやってみたいという意欲で溢れています 🍀

お外で過ごすことによって、春の季節を味わったり、身近な自然物に触れることが出来ました 🌟 また、砂や葉っぱにも触れて、様々な感触を楽しむことも出来ましたよ 😊 🍀 これからも天候の良い日には、戸外へ出て、思い切り体を動かしながら子ども達の感性を伸ばしていきたいと思えます◎🌞